
Teramo.  Questura:  cittadini  extracomunitari,  richiedenti  asilo
politico, arrestati per rapina e sequestro di persona a scopo di
estorsione

Polizia

Polizia – FOTO ARCHIVIO
 

La  Polizia  di  Stato,  nelle  articolazioni  della  Questura  di  Teramo  e  del  Compartimento  della  Polizia  Postale  e  delle
Telecomunicazioni,nelle prime ore di ieri,ha tratto in arresto, in esecuzione all’Ordinanza di Applicazione della Custodia
Cautelarein Carcere,emessa dal G.I.P. del Tribunale di L’Aquila, 3 cittadini Nigeriani,di sesso maschile, accusati di rapina e
sequestro di persona a scopo di estorsioneai danni di 4 uomini italiani, adescati attraverso l’utilizzo di annunci a sfondo
sessuale pubblicati su piattaforme online di incontri.

Le attività di indagine, coordinate inizialmente dalla Procura della Repubblica di Teramo e di seguito dalla DDA di L’Aquila,
condotte  da personale  della  Squadra Mobile  e  della  Sezione di  Polizia  Postale  di  Teramo,  è  scaturita  dalle  denunce
presentate dalle vittime che hanno permesso di ricostruire le varie fasi della vicenda.

Nel  corso  delle  attività  si  è  accertato  che  gli  indagati,  utilizzando l’APP  “Grindr”  (applicazione  per  incontri  dedicata
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esclusivamente ad un pubblico gay e bisessuale maschile), con falsi nickname, riuscivano ad attirarele vittime con lusinghe
e false promessee le invitavano a contrarre rapporti sessuali non a pagamento.

Gli accordi avvenivano sempre tramite chat, con l’utilizzo della citata applicazione, prevedevano che il rapporto sessuale non
fosse a pagamento e che all’incontro con l’adescato fosse presente un solo extracomunitario.

Nei fatti,però, agli incontri, che si svolgevano in un’abitazione ubicata in una località periferica di questo capoluogo, si
presentavano più cittadini extracomunitari i quali,con atteggiamento aggressivo, creavano uno stato di agitazione e paura
alla vittima, che cercava in ogni modo di andar via, ma immediatamente veniva bloccata dagli stessi con violenza e minaccia
e, in talune circostanze, anche malmenata, al fine di farsi consegnare somme di denaro di importo compreso tra 100 e 400
euro.

Le indagini, supportate da attività tecnica, consentivano di acquisire numerosi elementi probatori a carico dei 3 soggetti
extracomunitari, in base ai quali l’Autorità Giudiziaria procedente emetteva la misura di custodia cautelare in carcere perché
responsabili, in concorso tra loro, con più azioni esecutive del medesimo disegno criminoso, dei reati di rapina,sequestro di
persona a scopo di estorsione e lesioni personali, p. e p. dagli artt. 110 – 81 cpv. – 628 – 629 – 630 – 582 del codice penale.

Gli indagati, due rintracciati in questa provincia ed il terzo a Milano, dopo le formalità di rito, sono stati ristretti presso gli
istituti di pena di Teramo e Milano.

Teramo. Congresso del Partito Democratico: domani si vota nei 31
seggi allestiti su tutto il territorio provinciale

PD Teramo
Il  12  Febbraio  si  è  chiusa in  provincia  di  Teramo la  prima fase del  percorso
congressuale del Partito Democratico, domani, nei 31 seggi organizzati su tutto il
territorio  provinciale,  si  svolgeranno  le  primarie  aperte  per  l’elezione  del
Segretario/a  Nazionale.
“In provincia di Teramo, dal 3 al 12 di Febbraio, sono stati celebrati 42 Congressi di
Circolo nei quali hanno espresso il proprio voto, scegliendo tra i quattro candidati
alla segreteria nazionale, 664 iscritti” rende noto Ennio Cantoresi, Presidente della
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Commissione provinciale per il Congresso.
“Ringrazio la Commissione, i Segretari di Circolo e l’Organizzazione provinciale per
aver permesso, con un lavoro puntuale e trasparente, lo svolgimento nel pieno
rispetto dei regolamenti di tutte le Assemblee territoriali” sottolinea Piergiorgio
Possenti, Segretario provinciale del Partito Democratico e aggiunge “ i Congressi
sono importanti momenti di confronto, partecipazione e democrazia nei quali la
Comunità del Partito discute ed elabora la propria identità”.
“I risultati definitivi dei congressi sono stati trasmessi all’organizzazione nazionale
del Partito e tutto è pronto  per le primarie aperte di domani, 26 Febbraio, quando
nella maggior parte dei Comuni, saranno allestiti i seggi  per eleggere, tra i due
candidati  selezionati  attraverso  i  congressi  di  Circolo,  la  nuova  o  il  nuovo
Segretario nazionale” conclude il Presidente Cantoresi.

Elezioni Atri, centrodestra conferma sostegno a Ferretti

ATRI. In vista delle prossime elezioni amministrative per il  rinnovo del Consiglio Comunale di Atri i  principali partiti  di
centrodestra, Fratelli D’Italia, Forza Italia e Lega, e i movimenti civici hanno confermato il pieno sostegno e adesione alla
candidatura del sindaco uscente Piergiorgio Ferretti.

Tutti i partiti e i gruppi civici a sostegno del sindaco Ferretti stanno già lavorando assiduamente per il completamento del
programma  elettorale  e  per  la  definizione  dei  componenti  della  lista  che  sarà  ampiamente  rappresentativa  del  territorio,
caratterizzata dalla presenza di una rilevante componente femminile e incentrata sul rinnovamento, dando spazio anche a
giovani e a esponenti della società civile che hanno manifestato la totale condivisione dell’attività politica e programmatica
attuata dall’attuale amministrazione e che, con entusiasmo e responsabilità, si sono resi disponibili a contribuire con il
proprio impegno ad amministrare la città nei prossimi cinque anni.

“Grazie alla coesione, alla compattezza e alla totale condivisione delle linee programmatiche ci prepariamo, a breve e con
largo anticipo, a presentare alla cittadinanza il nostro programma e la lista che sosterrà la mia candidatura alle elezioni di
fine  primavera  –  commenta  il  sindaco  Piergiorgio  Ferretti  –  ritenendo  che  la  città  di  Atri  meriti  una  seria  e  attenta
programmazione degli obiettivi e delle priorità che dovranno guidare la futura attività amministrativa. Auspico che i cittadini
possano  rinnovarci  la  fiducia,  riconoscendo  le  indiscutibili  qualità  dell’uscente  amministrazione  che  ha  operato
positivamente in questi  anni nonostante per circa metà mandato sia stata presente l’imprevista e gravosa situazione
emergenziale dovuta alla pandemia, consentendoci di completare ulteriormente il piano di rilancio della città già ben avviato
grazie alle tante opere realizzate nel territorio comunale”.

GDF TERAMO: SOCIETÀ NEL SETTORE DELL’E-COMMERCE EVADE
QUASI  TRE MILIONI  DI  EURO MA UNO DEGLI  AMMINISTRATORI
PERCEPISCE IL REDDITO DI CITTADINANZA.
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Caserma della Guardia di Finanza di Roseto degli Abruzzi

Sottotenente della GdF, Giuseppe Florio
Per delega del Procuratore della Repubblica di Teramo, ritenuta la notizia di rilevante interesse pubblico stante l’avviso di
conclusione delle indagini, militari della Tenenza della Guardia di Finanza di Roseto degli Abruzzi (TE) hanno scoperto
una società operante nel settore dell’“e-commerce”, che non ha presentato le prescritte dichiarazioni annuali valevoli ai
fini  delle  imposte  dirette,  dell’IVA  e  dell’IRAP;  per  di  più,  uno  dei  suoi  due  amministratori  è  risultato  percettore  di
“reddito  di  cittadinanza”.

I  risultati  della  verifica  fiscale,  eseguita  anche  attraverso  le  indagini  finanziarie,  hanno  permesso  di  ricostruire
compiutamente, per gli anni 2017, 2018 e 2019, basi imponibili sottratte a tassazione ai fini IRES e IRAP per un ammontare
complessivo  di  €  2.836.840,00  nonché  un’Imposta  sul  valore  aggiunto  evasa  per  un  totale  complessivo  di  €
667.709,00.

L’attività ispettiva si è conclusa con le contestazioni di carattere amministrativo, con la denuncia all’Autorità Giudiziaria dei
due amministratori pro tempore della società, per i reati previsti e puniti dagli articoli 4 («Dichiarazione infedele») e 5
(«Omessa dichiarazione») del Decreto Legislativo n. 74 del 2000, e con la revoca del “reddito di cittadinanza”,
percepito da uno degli amministratori denunciati.
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ROSETO: IL TAVOLO DELLE POLITICHE GIOVANILI ORGANIZZA AL
PALAZZO  DEL  MARE  UN  INCONTO  SULLE  MALATTIE  INFETTIVE
RIVOLTO AI GIOVANI ROSETANI

 

Roseto degli Abruzzi, 23 febbraio 2023 – Si svolgerà nella mattinata di domani presso il Palazzo del Mare il convegno
“Malattie infettive: prevenzione e inclusione” organizzato dal Tavolo delle Politiche Giovanili del Comune di Roseto
degli Abruzzi in collaborazione con l’Unità Operativa di Malattie Infettive Universitarie del Policlinico di Bari. Dopo i saluti
istituzionali del primo cittadino Mario Nugnes e del Consigliere delegato alle Politiche Giovanili Christian Gabriele Aceto ci
saranno gli  interventi  dei  medici  Specializzandi  in  Malattie  Infettive Universitarie  del  Policlinico di  Bari,  la  Dottoressa
Alessandra Belati e il Dott. Stefano Di Gregorio. A moderare l’incontro il Presidente del Tavolo delle Politiche Giovanili Mattia
Vittorio Narcisi.

 

“Ci tengo a ringraziare a nome dell’Amministrazione e della città tutta il Tavolo delle Politiche Giovanili ed il Consigliere
delegato Christian Gabriele Aceto per l’ottimo lavoro che stanno svolgendo. Infatti a circa un anno dal suo insediamento
sono già numerose le proposte messe sul tavolo e le iniziative organizzate, segnale di grande vivacità e di voglia di mettersi
al servizio dei più giovani” dichiara il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes. “Non è casuale il tema scelto per
questo incontro, infatti tra i ragazzi, e non solo a Roseto, c’è grande voglia di documentarsi ed informarsi su argomenti così
delicati come quelli legati alle malattie infettive e, più in generale, alla salute. Altro aspetto importante che ci tengo a
sottolineare  è  che,  a  relazionare  i  giovani  saranno altri  giovani,  ovvero  gli  specializzandi  in  Malattie Infettive del
Policlinico di Bari, che sapranno sicuramente utilizzare il linguaggio migliore per comunicare con i nostri ragazzi” spiega il
Consigliere Aceto.

 

“Dopo un 2022 ricco di appuntamenti abbiamo deciso di aprire il nuovo anno con un incontro molto specialistico su di un
tema tanto sentito tra i ragazzi e del quale, forse, si parla ancora troppo poco nelle scuole e nelle altre sedi. Siamo inoltre
lieti  di  ospitare  due  giovani  e  qualificati  relatori  che  hanno  accettato  con  entusiasmo  l’invito  del  Tavolo  delle  Politiche
Giovanili  e  la  “sfida”  di  confrontarsi  con  i  ragazzi  su  questi  argomenti.  Presto  presenteremo  alla  città  i  prossimi
appuntamenti che animeranno il 2023” sottolinea il Presidente del Tavolo delle Politiche Giovanili Mattia Vittorio Narcisi.
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“Da specializzando in Malattie Infettive e da rosetano è per me un onore poter parlare di queste tematiche davanti ai miei
giovani concittadini e ci tengo a ringraziare per questa opportunità l’Amministrazione rosetana, i membri del Tavolo delle
Politiche Giovanili e la Prof.ssa Sarracino della Clinica di Malattie Infettive Universitarie del Policlinico di Bari” afferma il Dott.
Stefano Di Gregorio. “Lo scopo di questi incontri è quello di fare informazione, in maniera semplice e chiara, sulle malattie
sessualmente trasmissibili e soprattutto affrontare quello che è lo stigma che si verifica su queste malattie che non vengono
trattate sovente con il giusto metodo scientifico e la corretta informazione”.

DI  GIUSEPPE  (FDI):  PIANO  RILANCIO  TURISMO  ENNESIMA
OPERAZIONE  SPOT  DA  PARTE  DI  NUGNES

<<Per  l’ennesima  volta,  ci  troviamo  a  mettere  sotto  la  lente  d’ingrandimento  le  strane  operazioni-spot  da  parte
dell’amministrazione Nugnes, attenta più alle cambiali elettorali e ai favori per gli amici che al futuro della nostra città e dei
nostri figli>> dichiara Francesco Di Giuseppe capogruppo di Fratelli d’Italia in consiglio comunale.

<<Stranamente, il restyling del brand di destinazione e del portale VisitRoseto è stato assegnato, guarda caso, alla stessa
società di comunicazione che ha curato la campagna elettorale del Sindaco Nugnes e che negli ultimi periodi ha restaurato
anche il portale dell’associazione commercianti AssoRose, i cui vertici si sono più volte dimostrati vicini alla maggioranza,
oltre ad averle prestato occasionalmente supporto per alcune manifestazioni.

Se poi, stranamente, uno dei soci di questa agenzia di comunicazione era anche candidato nelle liste a sostegno di Nugnes,
la frittata è fatta.

È l’ennesima riprova del modus operandi di Nugnes e compari: la casa di una intera città è ormai ridotta ad appartamento
privato alla mercé di pochi e sempre degli stessi.

Nutriamo fortissimi dubbi anche nei confronti del logo di destinazione utilizzato, un inflazionatissimo e banale asterisco.

Soprattutto poi, quando una città come Roseto ha la fortuna di avere intrinseco nel nome della città la possibilità di essere
rappresentata graficamente. Oppure, al limite, l’utilizzo di una delle nostre infrastrutture simbolo come il pontile, così come il
profilo della nostra collina, il fratino della riserva, il basket come ulteriore volano. 

Qualsiasi cosa che potesse avere una minima attinenza con Roseto.

Completamente avulso alla nostra città e al nostro territorio è anche il simbolo che ne viene fuori: un leone come mascotte,
che andrebbe bene per uno zoo o per un circo, ma che stona fortemente con le caratteristiche e con la storia di Roseto.

Per di più, imprenditori che investono milioni e milioni di euro nella nostra città non sono stati minimamente coinvolti nel
processo decisionale che ha portato alla creazione di un logo e di un simbolo completamente decontestualizzati. 

Dopo aver tanto criticato le strategie del turismo attuate quando erano in opposizione, la maggioranza Nugnes riesce
nell’ardua impresa di fare addirittura peggio dei suoi predecessori.

Con questa manovra l’amministrazione Nugnes svela, ancora una volta, il suo vero volto menzognero e clientelare, la cui
unica caratteristica è quella di  danneggiare l’interesse comune a beneficio del  guadagno privato:  che siano delle semplici
manifestazioni o delle ben più complesse progettazioni turistiche poco importa.

Il turismo è una delle colonne portanti dell’economia rosetana. Trattare gli imprenditori che decidono di investire sulla nostra
città in questo modo, con approssimazione e subordinandoli a dinamiche clientelari, fa male a tutti: agli imprenditori, al
nostro turismo, a tutta Roseto>> conclude Di Giuseppe.
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Visita  del  Vicepresidente  della  Provincia  di  Teramo  Jwan
Costantini  al  Comune  di  Canzano.

Piena collaborazione con il Sindaco Maria Marsilii in tema di viabiltà ed eventi estivi. Visita istituzionale, questa mattina, del
Vicepresidente della Provincia di Teramo Jwan Costantini al Comune di Canzano. Al centro dell’ incontro con il Sindaco Maria
Marsilii, incontro cordiale e particolarmente costruttivo, sono stati soprattutto i problemi legati alla viabilità locale. Nel corso
del colloquio, inoltre, sono state messe le basi per una solida collaborazione dell’ente provinciale nell’organizzazione degli
eventi a Canzano della prossima estate.

GDF  TERAMO:  COMPIE  100  ANNI  GIOVANNI  PAOLONE,  EX
INTERNATO MILITARE NEI LAGER NAZISTI IN POLONIA, PADRE DEL
LUOGOTENENTE  IN  CONGEDO  DOMENICO.  A  DE  BERARDINIS
DONATO UN CREST DELL’ANFI  PER LA RICERCA STORICA.
Teramo, 22 febbraio 2022
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Col. Fabrizio Chirico, Giovanni Paolone e Domenico Paolone

Col. Fabrizio Chirico, Walter De Berardinis e Giovanni Paolone
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Nella giornata di ieri, presso la sede del Comando Provinciale, la Guardia di Finanza di Teramo ha voluto festeggiare il
Signor Giovanni PAOLONE, padre del Luogotenente Cariche Speciali (in congedo) Domenico, per il compimento del suo
100° anno di età.

In occasione dello speciale genetliaco, il Signor PAOLONE, accompagnato dai propri familiari, è stato festeggiato con un
caloroso momento conviviale dal Comandante Provinciale, Colonnello t. ST Fabrizio CHIRICO, dal Maresciallo Capo (in
congedo assoluto) Mario MIRANDI, Presidente della Sezione di Teramo dell’Associazione Nazionale Finanzieri d’Italia, da
numerose altre Fiamme Gialle in congedo e da una folta rappresentanza del personale in servizio di ogni ordine e grado.

Il Sig. Giovanni, ex soldato ed ex deportato IMI (Internato Militare Italiano) in Polonia, è stato ricevuto al Palazzo del Quirinale
dal Presidente della Repubblica, Sergio MATTARELLA, in occasione della recente giornata della memoria, in quanto
insignito della Medaglia d’Onore per la deportazione e del diploma di Combattente della Libertà.

Nativo di Cermignano (TE), parte in guerra il 2 febbraio 1942 con il 73° Reggimento fanteria “Lombardia” a Trieste e,
successivamente, dopo aver frequentato il  corso di armaiolo, viene distaccato al 52° Reggimento fanteria nell’area al
confine  orientale  con  il  CLVII  Battaglione  mitraglieri  “Novara”  –  2°  Divisione  di  fanteria  “Sforzesca”  (dislocata  in  Venezia
Giulia nella zona tra Divaccia, Fola, Sesana, Villa del Nevoso lungo la linea di confine italo-jugoslavo). Dopo l’armistizio dell’8
settembre 1943, viene catturato dai tedeschi a Trieste e internato nel lager di Stargard, in territorio polacco vicino alla città
di Stettino. Durante la sua prigionia, condivisa con canadesi e americani, ha lavorato nei campi e nelle fabbriche tedesche.
La salvezza arriva l’11 aprile 1945, quando le truppe americane aprono i cancelli del lager e Giovanni PAOLONE viene
rimpatriato nell’estate dello stesso anno.

Le ricerche sulle vicende che hanno accompagnato le vicissitudini dell’ex deportato nei lager tedeschi sono state condotte in
Germania, negli archivi nazionali e in quello Apostolico del Vaticano dal giornalista e storico Walter DE BERARDINIS,
nativo di Giulianova (TE) e presente all’evento, cui è stato consegnato un crest ricordo.

PROGETTO  PILOTA  PER  LA  COSTRUZIONE  DI  UNA  “COMUNITÀ
EDUCANTE”
 

Teramo, 21 febbraio 2023 – “Verso la comunità educante” è il tema di un incontro che si svolgerà giovedì 23 febbraio
dedicato a un progetto-pilota educativo che, partendo dal territorio, intende coinvolgere la collettività provinciale e regionale
nella costruzione di una “comunità educante” che si impegni a garantire il benessere e la crescita dei giovani.

L’incontro,  che  si  terrà  dalle  ore  9.30  alle  12.30  nella  Sala  delle  lauree  del  Polo  didattico  G.  D’Annunzio
dell’Università di Teramo, metterà a confronto enti e istituzioni che da novembre scorso hanno avviato un percorso «per
rendere consapevole e responsabile del proprio ruolo la collettività nelle risposte da dare con atti, fatti, comportamenti
concreti ed esemplari ai giovani».

Oltre  all’Università  di  Teramo,  l’iniziativa  coinvolge,  infatti,  l’Ufficio  scolastico  provinciale  e  la  Asl  di  Teramo,  la  Scuola  di
specializzazione in Psicologia clinica dell’Università dell’Aquila, il Centro Servizi per il Volontariato Abruzzo, l’Associazione
ACE (Amministratori Comunità Educante).

«Il progetto – ha spiegato Alessandra Martelli, delegata al Welfare studentesco dell’Università di Teramo – prenderà in
considerazione la dimensione psicoeducativa, sociale, culturale e formativa che riguarda l’infanzia, l’adolescenza e le nuove
generazioni, coinvolgendo fattivamente persone, istituzioni pubbliche e private, scuola, ASL, Università̀ e associazionismo
diffuso, con al centro i giovani».

Interverranno: Alessandra Martelli, dell’Università di Teramo; Clara Moschella, dirigente dell’Ufficio Scolastico Provinciale di
Teramo, Augusto Di Stanislao, psicologo, psicoterapeuta e sociologo della ASL di Teramo; Andrea Neri, psicologo e direttore
dei  programmi  ACE;  Dina  Di  Giacomo,  direttrice  della  Scuola  di  specializzazione  in  Psicologia  clinica  dell’Università
dell’Aquila; Adolfo Braga, responsabile del Corso Specializzazione Sostegno dell’Università di Teramo; Casto Di Bonaventura,
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presidente del Centro Servizi per il Volontariato Abruzzo; Domenico De Berardis, direttore del Dipartimento di Salute Mentale
della ASL di Teramo; Roberto Di Napoli, professore emerito dell’Università di Londra.

L’incontro  sarà  anche  occasione  per  lo  scambio  delle  buone  pratiche  inclusive  attuate  fino  ad  oggi  nelle  scuole  della
provincia  di  Teramo.

 

ACCORDO TRA UNIVERSITÀ DI TERAMO E ANITEC-ASSINFORM PER
LA FORMAZIONE SU INNOVAZIONE E DIGITALIZZAZIONE NELLA PA
 

Teramo,  21  febbraio  2023  –  Il  Dipartimento  di  Scienze  politiche  dell’Università  di  Teramo ha  siglato  un  accordo  di
collaborazione con Anitec-Assinform, l’Associazione Italiana per l’Information and Communication Technology (ICT) aderente
a Confindustria, per attuare forme di raccordo tra il mondo della formazione e della ricerca universitaria e quello del lavoro e
dell’impresa,  al  fine  di  migliorare  la  qualità  dei  processi  formativi  e  della  ricerca,  favorendo  la  diffusione  della  cultura
dell’innovazione  e  d’impresa.

Più  in  particolare  l’accordo  stabilisce  una  stretta  collaborazione  per  la  formazione  degli  associati  Anitec-Assinform
nell’ambito del Master di secondo livello in Innovazione e trasformazione digitale nella Pubblica Amministrazione.

«Il Master – si legge nella presentazione – fornirà a funzionari e dirigenti che lavoreranno nella PA le competenze necessarie
per gestire i cambiamenti in atto. L’obiettivo è quello di costruire competenze specializzate nell’ambito della digitalizzazione
e dell’innovazione (anche organizzativa), fornendo conoscenze in ambito giuridico, manageriale e informatico-digitali che
consentano  ai  discenti  di  confrontarsi  in  un  mercato  del  lavoro  sempre  più  innovativo  e  competitivo  nel  quale  la
trasformazione digitale sarà sempre più centrale nella realizzazione dei processi».

«Una PA sempre più innovativa e digitale – ha dichiarato Andrea Ciccarelli, ordinario di Statistica Economica e coordinatore
del Master in Innovazione e Trasformazione Digitale nella Pubblica Amministrazione – costituisce un volano per l’economia
italiana e,  soprattutto,  si  pone come forte acceleratore delle dinamiche d’impresa,  rendendo i  processi  produttivi  più
efficienti e incrementando la produttività e il valore aggiunto delle aziende operanti sul territorio».

Maria Rita Fiasco, vice presidente Anitec-Assinform con deleghe a skills per la crescita d’impresa e politiche di genere, ha
commentato: «Con questo accordo Anitec-Assinform intende rafforzare il  proprio impegno a supporto della diffusione delle
competenze digitali, lavorando a fianco di ogni istituzione formativa dalla scuola all’università. Di fronte all’importante sfida
trasformativa imposta dal PNRR, è essenziale permeare di cultura digitale la PA che è chiamata a confrontarsi con un
mercato digitale vivace, che grazie a tecnologie come intelligenza artificiale e cloud, consentirà di costruire servizi sempre
più efficienti a cittadini e imprese. Non ci stanchiamo di ripeterlo: la collaborazione tra pubblico e privato – soprattutto nel
mondo  digitale  –  è  essenziale  per  garantire  al  nostro  paese  di  essere  competitivo,  vincere  la  sfida  della  produttività  e
garantire un futuro di opportunità ai nostri giovani».
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